

Son Honneur le Maire laisse son siège et il est remplacé par le maire-suppléant, M. l'échevin Fraser.

20.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accorder un crédit de \$49,209.00 pour payer le coût des égouts actuellement en voie de construction dans le quartier de Lorimier.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Nault et M. Martin dissidents.)

21.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accorder un crédit de \$100 pour acheter des filières pour le bureau du greffier de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire à un rapport de la Commission de la Voirie de \$11,360 pour la confection de trottoirs en ciment, à la journée, dans certaines rues.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, propose en

Amendement: Que le rapport de la Commission des Finances maintenant devant le Conseil soit rejeté, et que le rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$11,360 pour la construction de trottoirs en ciment, à la journée, soit approuvé, et que ledit crédit soit mis à la disposition de la Commission de la Voirie pour les fins y mentionnées.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Giroux, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Gallery, Couture, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Prud'homme, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur—20.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna—17.

Ledit amendement est ainsi rejeté, la majorité absolue de tout le Conseil étant requise pour l'adoption dudit amendement (Articles 42 et 333 de la Charte de la Ville.)

La proposition principale étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence (M. l'échevin Giroux dissident.)

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$728 pour être payé aux marguilliers de l'église de Ste-Brigide, pour la construction d'un mur de revêtement sur leur propriété située sur la rue Cartier.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins M. Martin et Clearihue dissidents.)

24.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie:

1.—demandant de construire un égout dans la rue Cowan, depuis la rue Bélanger jusqu'à la ligne du chemin de fer Park & Island, en allant vers le nord.

2.—demandant de construire un égout dans la rue Cuvillier, depuis la rue Duquette jusqu'à la rue Stadacona.

3.—demandant de construire un égout dans la rue Bercy, depuis la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Rachel.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire des égouts dans la rue Chambly, depuis la rue Ste-Catherine jusqu'à environ 180' vers le Nord, et dans l'avenue Oldfield, depuis la rue Dorchester jusqu'à environ 250' vers le Sud.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

His Worship the Mayor then left his seat and was replaced by the acting-mayor, Ald. Fraser.

20.—From Finance Committee, to grant an appropriation of \$49,209.00 to pay the cost of the sewers now under construction in de Lorimier ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Nault and M. Martin dissenting.)

21.—From Finance Committee, to grant an appropriation of \$100 to purchase paper files for the City Clerk's office.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Finance Committee, declining to concur in a report of the Road Committee of \$11,360 for the construction of cement sidewalks by day work in certain streets.

Ald. L. A. LAPOINTE, moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report of the Finance Committee be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN,

That the report of the Finance Committee now before the Council be rejected and the report of the Road Committee asking for an appropriation of \$11,360 for the construction of cement sidewalks by day work be approved, and that said appropriation be put at the disposal of the Road Committee for the purpose set forth therein.

The Council divided thereon:

Yeas: Giroux, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Gallery, Couture, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Prud'homme, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur—20.

Nays: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna—17.

So it passed in the negative, a majority of the whole Council being required to adopt said motion (Articles 42 and 333 of the City Charter.)

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly (Ald. Giroux dissenting.)

23.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$728, to be paid to the wardens of St. Bridgit church, for the construction of a retaining wall on their property on Cartier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. M. Martin and Clearihue dissenting.)

24.—From Finance Committee, concurring in reports of the Road Committee:

1.—for the construction of a sewer in Cowan street, from Bélanger street to Park & Island Ry. line northwards.

2.—for the construction of a sewer in Cuvillier street, from Duquette to Stadacona street.

3.—for the construction of a sewer in Bercy street, from Sherbrooke to Rachel street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Finance Committee, declining to concur in a report of the Road Committee for the construction of sewers in Chambly, from St. Catherine street to about 180' northwards, and in Oldfield Avenue, from Dorchester street to about 250' southwards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.